



Der Chor Xperiment: Mit dabei war auch die Vöhrumerin Gesine Hagemann (vorn rechts, mit blauem Schal). im/2

Jazz mit Orgel und Saxofon

Volle Peiner Friedenskirche feiert Chor aus Osterode / Vöhrumerin Gesine Hagemann war mit dabei

Peine. Ein Kirchenkonzert der besonderen Art konnten Sonntagabend die Besucher der Friedenskirche erleben. Der Pop- und Jazzchor Xperiment spielte in Peine sein Programm „Phase 4: SaxoChords“. Mit dabei war auch die Vöhrumerin Gesine Hagemann.

Die knapp 150 Besucher erwarteten bereits weit vor Beginn

die Sängerinnen und Sänger mit viel Vorfreude. Als es dann so weit war, gaben sich allen der spirituellen Musik hin und

lauschten ihr gebannt. Im Gespräch mit der PAZ erklärte Chorleiter André Wenauer, wie es zu diesem Konzert in Peine



Gut gefüllt: Die Friedenskirche.

kam: „Ein Chormitglied ist letztens zu uns gestoßen, und über sie ist der Kontakt hierher entstanden.“

Das Programm war sehr variantenreich. Popsongs wechselten sich ab mit Gospel und Duette zwischen Dirk Steinig an der Orgel und Stefan Kienzle am Saxofon. Dieses Zusammenspiel der beiden unterschiedlichen Instrumente zeichnet Xperiment aus. Mit bekannten Popsongs wie „Viva la vida“ von

Coldplay, bei dem sich der Chor entlang der Bänke in der Kirche aufstellte und so die Musik noch erfahrbarer machte, wurde das Publikum begeistert. Es gab viel Applaus.

Zum Abschluss wurden dann auch Zugaben gefordert, die der Chor gerne erfüllte. Besucher Klaus Müller und seine Freundin Janet Rubel aus Peine urteilten: „Es war sehr gut. Die Musik hat gepasst, und gerade die A-cappella-Versionen waren richtig gut.“

jaw